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--------ATA N.º 7/2023 ------------------------------------------------------------------------------------------

--------Aos dois dias do mês de março do ano de dois mil e vinte e três, no Salão Nobre do edifício
dos Paços do Município de Oliveira do Hospital, reuniu ordinariamente a Câmara Municipal, sob
a Presidência de José Francisco Tavares Rolo, encontrando-se presentes os seguintes Vereadores:
Francisco José dos Santos Rodrigues, Nuno Filipe da Cruz Marques Rodrigues de Oliveira,
Maria da Graça Madeira de  Brito da Silva,  Sandra Margarida Matias  Andrade Fidalgo,
Nuno Jorge Perestrelo Ribeiro e Rui Daniel Dias Fernandes.-------------------------------------------

--------Secretariou  a  presente  reunião,  o  Diretor  do  Departamento  de  Administração  Geral  e
Finanças, João Manuel Nunes Mendes.-------------------------------------------------------------------------

--------Depois  de  todos  terem  ocupado  os  seus  lugares  o  Senhor  Presidente  da  Câmara
declarou aberta a reunião, eram dez horas, após o que se deu início à apreciação dos seguintes
assuntos,  constantes da respetiva Ordem do Dia, previamente remetida a todos os membros
do executivo:-------------------------------------------------------------------------------------------------------

--------RESUMO DIÁRIO DA TESOURARIA------------------------------------------------------------
------------------------------------------------------------------------------------------------------------- DOC.1 
--------Foi presente o Resumo Diário da Tesouraria respeitante ao dia 1 de fevereiro de 2023, cujo
saldo disponível em receita orçamental é de 4.422.797,92 € (quatro milhões, quatrocentos e vinte
e dois mil, setecentos e noventa e sete euros e noventa e dois cêntimos), conforme documento
que se anexa e que fica a fazer parte integrante desta ata.-----------------------------------------------

ASSUNTOS

1 - INTERVENÇÃO DO PÚBLICO-------------------------------------------------------------------------

------ Para além dos elementos dos órgãos da comunicação social local, esteve presente um grupo de
alunos  das  turmas  10.º  D  e  10.º  C,  do  Agrupamento  de  Escolas  de  Oliveira  do  Hospital,
acompanhados pela professora Isabel Margarida Guilherme, no âmbito da disciplina Matemática
Aplicada Às Ciências Sociais (MACS) onde se aborda, entre outros conteúdos, a Teoria Matemática
das Eleições, a fim de melhor compreenderem o que são autarquias locais no âmbito da organização
democrática do Estado.--------------------------------------------------------------------------------------------
--------Nos termos e para os efeitos do disposto nos artigos 13.º a 22.º do Regulamento Geral de
Proteção de Dados - (EU) 2016/679 do P. E. e do Conselho de 27 de abril e tendo sido previamente
advertidos para a presença dos órgãos de comunicação social na presente reunião, autorizaram a
captação, utilização e divulgação de imagens obtidas durante a realização da reunião da Câmara
Municipal, nos termos e para os efeitos do disposto no n.º 4 do artigo 2.º do Regimento da Câmara
Municipal. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------
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--------Não se verificando nenhuma inscrição do público com pedido de intervenção neste período a
ele  destinado,  o  Presidente  da  Câmara  Municipal  bem  como  todos  os  vereadores  presentes
saudaram o grupo de alunos pela visita, saudando e enaltecendo a presença de todos e bem assim
felicitando-os pela iniciativa. ------------------------------------------------------------------------------------
--------O  Presidente  da  Câmara  prosseguiu  explicando  a  todos  os  alunos  presentes  que  os
municípios  são  autarquias  locais  que  visam a  prossecução  de  interesses  próprios  da  população
residente na circunscrição do concelho, mediante órgãos representativos por ela eleitos, explanando
de  forma  sucinta  e  pormenorizada,  a  organização,  as  competências  e  o  funcionamento  dos
municípios.  Fez  ainda  saber  que  os  órgãos  representativos  do  Município  são  a  Assembleia
Municipal  e  a  Câmara  Municipal,  realçando  que  no  caso  de Oliveira  do  Hospital,  a  Câmara
Municipal é constituída, desde as últimas eleições locais de 2021, pelo  Presidente, 4 Vereadores
eleitos pelo PS, em regime de tempo inteiro, com pelouros atribuídos, incluindo o Vice-Presidente e
3 Vereadores do PSD, em regime de não permanência e sem pelouros atribuídos. Explicou ainda
que a conversão de votos em mandatos com vista à composição de órgãos de natureza colegial é
efetuada  através  do  método  Hondt,  um  modelo  matemático  utilizado  para  mediante  a  divisão
sucessiva do número total de votos obtidos por cada candidatura pelos divisores (1, 2, 3, 4, 5 etc.) e
pela atribuição dos mandatos em disputa  por  ordem decrescente aos  quocientes  mais altos que
resultarem das divisões operada,  cujo processo de divisão prossegue até  se esgotarem todos os
mandatos  e  todas  as  possibilidades  de  aparecerem quocientes  iguais  aos  quais  ainda  caiba  um
mandato.  Deu  igualmente  a  saber  que  a  Câmara  Municipal  de  Oliveira  do  Hospital  reúne
quinzenalmente,  e  que,  no  dia-a-dia,  quem conduz  os  destinos  da  autarquia  é  o  Presidente  da
Câmara, coadjuvado pelos Senhores Vereadores  em regime de tempo inteiro, dando informações
adicionais  acerca da atribuição de pelouros  e  bem assim quanto à forma como as reuniões da
Câmara Municipal decorrem habitualmente.-------------------------------------------------------------------
--------De seguida, o Presidente da Câmara perguntou se alguém pretendia usar da palavra.-----------
--------Seguiu-se  um  breve  período  de  esclarecimentos,  durante  o  qual  intervieram todos  os
membros do executivo, que aproveitaram para destacar e realçar a importância da presença destes
jovens alunos numa reunião pública, naquele que é um local de expressão da democracia, dirigindo
algumas palavras  de incentivo a  todos os  alunos,  reforçando a necessidade e a  importância  da
participação de todos de forma ativa na atividade política do país,  seja a nível local, seja a nível
nacional e bem assim a importância e a necessidade da participação dos jovens na sociedade, cívica
e politica, seja através do associativismo, seja através do voluntariado, sensibilizando e estimulando
os jovens presentes para que de uma forma geral participem no movimento associativo cultural,
desportivo  e  recreativo  das  suas  localidades  ou  até  mesmo  da  sua  Escola,  alertando  para  a
necessidade emergente de combater o egocentrismo na sociedade atual em que cada vez mais as
pessoas pensam apenas em si mesmas, nas próprias necessidades, anseios e desejos. Concluíram
agradecendo a  presença  de  todos,  desejando que  cada  um dos  alunos  presentes  aproveite  este
momento de partilha, retirando dele as suas próprias conclusões para que de facto percebam que a
política também se faz à base da troca de debates, de argumentos e de ideias, para que no final as
decisões sejam unicamente de acordo com os interesses da comunidade em geral.----------------------
--------Terminadas as intervenções, o Presidente da Câmara retomou o uso da palavra questionando
todos os presentes sobre se pretendiam apresentar alguma questão uma vez que estava a decorrer o
período especialmente dedicado à intervenção do público.--------------------------------------------------
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--------Como ninguém se quis pronunciar, o Presidente da Câmara agradeceu à professora Isabel
Margarida Guilherme e aos seus alunos pela sua presença nesta reunião. ---------------------------------
--------A Câmara Municipal tomou conhecimento.--------------------------------------------------------

2 - ANTES DA ORDEM DO DIA----------------------------------------------------------------------------

--------Nos termos do disposto no artigo 52.º, da Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro e depois de
questionados pelo Presidente da Câmara, inscreveram-se para intervir no período de antes da ordem
do dia os vereadores Francisco Rodrigues, Sandra Fidalgo e Nuno Ribeiro. O Presidente da Câmara
e os vereadores prosseguiram apresentando os seguintes assuntos:----------------------------------------

2.1 – INTERVENÇÃO DO VEREADOR FRANCISCO RODRIGUES-----------------------------

2.1.1 – LOTEAMENTO DE INICIATIVA PRIVADA EM SÃO PAIO DE GRAMAÇOS------

--------O  vereador  Francisco  Rodrigues  deu  conhecimento  à  Câmara  Municipal  ter  tido
conhecimento  de  existir  uma  operação  de  loteamento,  de  iniciativa  privada,  em  Salgueiral,
localidade de São Paio de Gramaços, desenvolvida por dois cidadãos, sendo que um deles é o Sr.
Licínio Neves,  em que por razões diversas levou a que fosse a Câmara Municipal a assumir a
realização  das  infraestruturas  desse  mesmo  loteamento.  Disse  deduzir  que  tendo  a  Câmara
Municipal realizado essas obras terá, certamente, e muito bem acionado a garantia bancária prestada
para o efeito, no âmbito deste loteamento. Referiu, porém, que “segundo o que me foi relatado a
Câmara Municipal não terá executado essas infraestruturas na sua totalidade, uma vez que as águas
residuais continuam a escorrer a céu aberto, porque, ao que parece, nunca chegaram a ser instalados
os motores no sistema de bombagem que fazem parte das infraestruturas de recolha e tratamento de
Saneamento Básico”.  Perante tal circunstância,  manifestou a  sua estranheza, tendo questionado o
Presidente  da  Câmara  sobre  se  tem algum conhecimento desta  situação  ou  se  a  mesma já  foi
identificada, acentuando que “não tendo, julgo que alguém deveria deslocar-se ao local a fim de
verificar se este relato corresponde ou não à realidade, considerando que tal não deveria acontecer
num loteamento privado, cujas infraestruturas foram assumidas pela Câmara Municipal e que pelos
vistos  não ficaram suficientemente  completas”.  Concluiu referindo que  “parto  de princípio que
ainda será um assunto da responsabilidade desta autarquia e não da empresa Águas Públicas da
Serra da Estrela, mas que a meu ver é uma situação que terá que ser resolvida,  até para evitar
críticas desagradáveis para um concelho que se quer organizado e com infraestruturas a funcionar
em boas condições”.-----------------------------------------------------------------------------------------------
--------Em resposta, o Presidente da Câmara disse tratar-se de uma situação que, face ao que se
recorda, ocorreu já em anteriores mandatos, ressalvando que “no que se refere às críticas evocadas
desconheço-as  e  até  ao  momento  não  me  chegou  ao  conhecimento  qualquer  questão  a  esse
respeito”. Disse assim que “para ser correto irei verificar junto dos serviços técnicos da autarquia
quais é que foram os compromissos efetivamente assumidos pelo município e na próxima reunião
de Câmara trarei informação mais específica e detalhada sobre este assunto”.--------------------------- 
--------A Câmara Municipal tomou conhecimento.--------------------------------------------------------
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2.2 – INTERVENÇÃO DA VEREADORA SANDRA FIDALGO--------------------------------------

2.2.1 – DESFILE DE CARNAVAL DO AGRUPAMENTO DE ESCOLAS DE OLIVEIRA
DO HOSPITAL (AEOH)--------------------------------------------------------------------------------------- 

--------A  vereadora  Sandra  Fidalgo  reportou-se  à  realização  do  Desfile  de  Carnaval  2023  do
Agrupamento de Escolas de Oliveira do Hospital, para na qualidade de Diretora Adjunta daquele
equipamento, deixar uma palavra de agradecimento a toda a comunidade escolar do Agrupamento
de Escolas de Oliveira do Hospital, alunos, docentes e não docentes e auxiliares de ação educativa,
pelo excelente trabalho desenvolvido no âmbito da organização / realização do corso carnavalesco
que foi apreciado por centenas de pessoas que saíram à rua para admirarem os pequenos foliões.
Felicitou assim todos aqueles que de forma direta  ou indireta se envolveram e participaram no
Desfile de Carnaval 2023 do Agrupamento de Escolas de Oliveira do Hospital.-------------------------
--------A Câmara Municipal tomou conhecimento.--------------------------------------------------------

2.2.2 –   DESCARGA ILEGAL DE TONELADAS DE “PESCADO DETERIORADO E FORA  
DE  VALIDADE”  EM  DIVERSOS  PONTOS  DO  CONCELHO  DE  OLIVEIRA  DO
HOSPITAL-------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

--------A  vereadora  Sandra  Fidalgo  disse  ter  tido  conhecimento  de  uma  situação  que,  na  sua
opinião, poderá ser considerada como um crime ambiental e que tem a ver com uma descarga de
toneladas de “pescado deteriorado e fora de validade” que ocorreu em diversos pontos do concelho
de Oliveira do Hospital, a saber: Travanca de Lagos, Bobadela, Penalva e Santo António do Alva.--
--------Sobre o assunto o Presidente da Câmara disse ter conhecimento da situação em questão,
adiantando que “o processo encontra-se em investigação em determinadas instâncias”.----------------
--------A vereadora Sandra Fidalgo mostrou-se indignada, questionando o Presidente da Câmara
sobre se tendo conhecimento deste problema ambiental foram tomadas as diligências necessárias
por parte da Câmara Municipal, sublinhando que “do que soube já não é a primeira vez que esta
situação acontece em determinadas zonas do concelho”. Frisou ainda que “é preciso agir para que
tal não se repita”.--------------------------------------------------------------------------------------------------
--------O Presidente da Câmara deu a saber que “o problema foi detetado pela Proteção Civil e de
imediato foi acionada a GNR de Oliveira do Hospital, tendo sido solicitado o reforço da vigilância
em locais onde poderiam acontecer mais ocorrências e foram feitos registos fotográficos do pescado
largado nesses mesmos locais”. Disse igualmente que “a situação foi comunicada ao SEPNA que
está  a  investigar  o  caso  devido à  sua  gravidade,  estando,  neste  momento,  sob  investigação  da
GNR”. Concluiu mostrando-se bastante preocupado com as descargas que foram feitas a céu aberto
e que constituem perigo para a saúde pública no concelho de Oliveira do Hospital.---------------------
--------Usou ainda da palavra o vereador Nuno Oliveira que disse estar a acompanhar o caso desde
o primeiro  momento,  realçando que,  na  sua  opinião,  “quem o fez  utilizou a  estratégia de  não
descarregar num só lugar”. Tendo em conta a quantidade de toneladas de peixe e marisco congelado
que foi largado nessas zona do concelho, garantiu que “é um assunto que está em investigação para
salvaguarda da saúde pública e porque constitui um crime ambiental com uma dimensão brutal”.
Expressou,  contudo,  a  sua  satisfação  pela  rápida  intervenção  da  Equipa  de  Proteção  Civil  de
Oliveira do Hospital no tratamento desta situação.------------------------------------------------------------
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--------A Câmara Municipal tomou conhecimento.--------------------------------------------------------

2.3 - INTERVENÇÃO DO VEREADOR NUNO RIBEIRO--------------------------------------------

--------Usou da palavra o  vereador Nuno Ribeiro que aproveitou a presença da Sr.ª  Professora
Isabel  Guilherme e dos alunos do 10.º  Ano da disciplina de Matemática Aplicada às Ciências
Sociais, do Agrupamento de Escolas de Oliveira do Hospital, para destacar e reforçar a importância
da participação jovem, quer no movimento associativo como também na sociedade em geral. Neste
âmbito, recordou que está a decorrer o processo de votação para o Orçamento Participativo Jovem,
apelando a que “todos aqueles que forem elegíveis ou que possam fazer parte desta votação, o
façam”. Recordou que “o Orçamento Participativo Jovem é uma iniciativa da Câmara Municipal de
Oliveira do Hospital  em parceria com o Conselho Municipal da Juventude e é um processo de
consulta direta aos cidadãos mais jovens, conferindo-lhes a oportunidade de identificar e propor
projetos que considerem de interesse para o concelho, a que a Câmara Municipal de Oliveira do
Hospital afetou o valor de 10 mil euros, de acordo com o Orçamento Municipal, sendo apenas
necessário que as propostas de investimento se enquadrem nas áreas das atribuições do município”.
Disse ainda que “no âmbito deste processo podem participar na votação os cidadãos que tenham
idades  compreendidas  entre  os  16  e  os  35  anos  de  idade  que  sejam trabalhadores,  estudantes,
residentes ou naturais do concelho de Oliveira do Hospital. Concluiu dirigindo-se a todos os alunos
presentes, convidando-os e desafiando-os a participarem neste projeto como forma de também eles
participarem  e  colaborarem  com  as  políticas  municipais  jovens  no  concelho  de  Oliveira  do
Hospital”.-----------------------------------------------------------------------------------------------------------
--------Ainda  no uso da palavra  e  no que  se refere  ao movimento desportivo e associativo no
concelho  o  vereador  Nuno  Ribeiro  prosseguiu  apresentado  à  Câmara  Municipal  as  seguintes
propostas de votos de reconhecimento / congratulação:----------------------------------------------------- 
 
2.3.1 –   VOTO DE RECONHECIMENTO:   ASSOCIAÇÃO DE JOVENS DE LAGARES DA  
BEIRA PELA COMEMORAÇÃO DO SEU 10° ANIVERSÁRIO------------------------------------
-----------------------------------------------------------------------------------------------------------U.D.E.S.
--------O vereador Nuno Ribeiro propôs à Câmara Municipal  que delibere aprovar um voto de
reconhecimento e de incentivo à Associação de Jovens de Lagares da Beira pela comemoração do
seu 10° Aniversário,  uma década em prol  do associativismo juvenil sendo uma organização de
reconhecido  mérito  em  Lagares  da  Beira  e  no  concelho  de  Oliveira  do  Hospital.  Concluiu
felicitando  e  elogiando  o  trabalho  realizado  por  aquela  Associação,  desejando-lhes  os  maiores
êxitos para o futuro. -----------------------------------------------------------------------------------------------
--------O Presidente da Câmara e os restantes vereadores associaram-se ao referido voto de
reconhecimento, tendo o mesmo sido aprovado, por unanimidade.-----------------------------------

2.3.2  –    VOTO  DE  RECONHECIMENTO:   JOVEM  SAMUEL  AMARO,  DO  CLUBE  
ATLÉTICO DE OLIVEIRA DO HOSPITAL (CAOH)-------------------------------------------------
-----------------------------------------------------------------------------------------------------------U.D.E.S.
--------O vereador Nuno Ribeiro propôs à Câmara Municipal  que delibere aprovar um voto de
reconhecimento ao jovem Samuel Amaro, do Clube Atlético de Oliveira do Hospital (CAOH), por
ter vencido o Torneio Distrital de Salto em Altura em Sala no escalão Infantil, numa iniciativa,
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organizada pelo GR Eirense,  em parceria  com a Associação Distrital  de Atletismo de Coimbra
(ADAC), que decorreu no passado sábado, dia 4 de fevereiro, em Coimbra. Concluiu realçando que
a promissora marca de 1 metro e  64 centímetros alcançada reflete  “o seu potencial,  o trabalho
desenvolvido pelo CAOH e o dos professores de Educação Física que o acompanham”.---------------
--------O Presidente da Câmara e os restantes vereadores associaram-se ao referido voto de
reconhecimento, tendo o mesmo sido aprovado, por unanimidade.------------------------------------

2.3.3 –    VOTO DE RECONHECIMENTO:    HÓQUEI EM PATINS – SUB23   -    EQUIPA DE  
SUB23 DA ASSOCIAÇÃO DESPORTIVA OH SPORTS-----------------------------------------------
------------------------------------------------------------------------------------------------------------U.D.E.S.
--------O vereador Nuno Ribeiro propôs à Câmara Municipal  que delibere aprovar um voto de
reconhecimento à Equipa de Sub23 da Associação Desportiva OH Sports por se terem sagrado
Campeões Regionais vencendo,  na final,  a  AD Sanjoanense por  5  - 3.  Concluiu felicitando os
atletas, a direção, a equipa técnica, o staff e ainda os seus adeptos pela conquista.---------------------- 
--------O Presidente da Câmara e os restantes vereadores associaram-se ao referido voto de
reconhecimento, tendo o mesmo sido aprovado, por unanimidade.------------------------------------

2.3.4 –   VOTO DE RECONHECIMENTO:   ATLETA   JOSÉ CARLOS PINTO (BENFICA)      ----
------------------------------------------------------------------------------------------------------------U.D.E.S.
--------O vereador Nuno Ribeiro propôs à Câmara Municipal  que delibere aprovar um voto de
reconhecimento ao atleta José Carlos Pinto (Benfica) por ter conseguido, uma vez mais, superar o
recorde nos 800 metros dos Campeonatos de Portugal de atletismo em pista coberta, que estava
na posse de Rui Silva há 22 anos (1.48,53). A este respeito fez ainda saber que o atleta  José
Carlos Pinto, de Lagares da Beira, revalidou, em Pombal, o título de campeão de Portugal nos 800
metros, com a marca de 1m47,97s, recorde dos campeonatos e a quarta melhor marca de sempre na
distância em pista coberta. Concluiu dando a saber que este atleta foi oficialmente convocado para o
Campeonato Da Europa de Pista Coberta, a ser realizado em Istambul, Turquia, de 2 a 5 de março
do ano em curso.---------------------------------------------------------------------------------------------------
--------O Presidente da Câmara e os restantes vereadores associaram-se ao referido voto de
reconhecimento, tendo o mesmo sido aprovado, por unanimidade.------------------------------------

2.3.5 – VOTO DE CONGRATULAÇÃO: ARCED -   ESCOLA DE FUTEBOL & FUTSAL  ----
-----------------------------------------------------------------------------------------------------------U.D.E.S.
--------O vereador Nuno Ribeiro felicitou a ARCED - ESCOLA DE FUTEBOL & FUTSAL por
serem os  vencedores  da  Série  "A"  do  Campeonato  Distrital  de  Benjamins  (Sub 11)  Futsal  da
Associação de Futebol de Coimbra. Fez assim saber que “está encerrada a 18ª e última jornada do
Campeonato  Distrital  Benjamins  (sub11)  de  Futsal  da  Associação  de  Futebol  de  Coimbra  e  a
ARCED  está,  uma  vez  mais,  apurada  para  a  fase  final  (Apuramento  do  Campeão  Distrital).
Salientou que “os nossos pequenos Campeões estão assim de parabéns pela excelente campanha
realizada até  ao momento”.  Recordou que o apuramento para a  fase final  “vem premiar  o seu
esforço e dedicação, o empenho dos pais, da equipa técnica e de todos os envolvidos na organização
da ARCED”. Propôs assim à Câmara Municipal que delibere aprovar um voto de congratulação
pela conquista da ARCED, desejando aos pequenos Campões Boa Sorte para o apuramento final.
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Realçou,  porém,  que  “qualquer  que  seja  o  resultado  da  sua  participação  na  Fase  Final  de
Apuramento do Campeão Distrital só virá enriquecer e elevar a outro patamar a sua experiência”.- - -
--------O  Presidente  da  Câmara  e  os  restantes  vereadores associaram-se  a  este  voto  de
congratulação, tendo o mesmo sido aprovado, por unanimidade.--------------------------------------

2.4 - INTERVENÇÃO DO PRESIDENTE DA CÂMARA----------------------------------------------

--------Antes de passar ao período da Ordem do Dia, o Presidente da Câmara informou o executivo
que está em preparação a montagem e implantação das estruturas necessárias à realização de mais
uma edição da Festa do Queijo Serra da Estrela de Oliveira do Hospital, que decorrerá nos dias 11 e
12 de março. Fez ainda saber que, ontem, deslocou-se a Lisboa para participar na inauguração da
edição  deste  ano  da  BTL  -  Bolsa  de  Turismo  de  Lisboa,  no  espaço  da  CIM  –  Comunidade
Intermunicipal da Região de Coimbra, onde foi apresentado o vídeo promocional de Oliveira do
Hospital, por Rui Figueiredo, conhecido empresário natural do concelho, em que o Município de
Oliveira do Hospital teve destaque como destino turístico nacional, apresentando-se com a marca
turística “Venha e Descubra Oliveira do Hospital” promovendo-se como território do interior, em
conjunto com o Turismo Centro de Portugal, a Região de Coimbra Turismo e a CIM Região de
Coimbra. Deu nota que este momento contou ainda com a participação da apresentadora da TVI e
protagonista do vídeo promocional da Festa do Queijo de Oliveira do Hospital, Fanny Rodrigues,
que não deixou ninguém indiferente. Agradeceu assim a todos os que acompanharam o Município
de Oliveira do Hospital  na divulgação “da sua gastronomia,  da sua cultura,  do seu património
classificado, das suas praias fluviais galardoadas, das suas unidades hoteleiras, da sua beleza natural
e ainda do seu bem-receber”. Aproveitou para lembrar que a Semana da Gastronomia, dinamizada
também no âmbito da Festa do Queijo Serra da Estrela de Oliveira do Hospital, irá decorrer de 6 a
12 de março, dando nota que durante este período poderá provar-se  o melhor da gastronomia do
concelho de Oliveira do Hospital, num dos 21 restaurantes participantes nesta iniciativa.-------------
--------Ainda  sobre  este  assunto,  usou  da  palavra  a  vereadora  Graça  Silva  que  interveio
agradecendo à jovem oliveirense Catarina Cândido, eleita Miss Global Portugal’2023 e bem assim
aos pastores, artesãos e ainda a dupla “Laurinda e Toino” e as Epto Concertinas, que asseguraram a
animação  nos  diferentes  momentos  e  espaços  de  divulgação  do  certame,  que  em seu  entender
marcaram  pela  diferença,  relativamente  a  outras  animações  que  foram  feitas  naquele  mesmo
certame. Concluiu destacando e enaltecendo a presença/  participação de todos,  realçando que a
presença do Município de Oliveira do Hospital teve grande destaque/ visibilidade na BTL, com dois
importantes momentos de atuação, nos dias 1  e 4 de março, conhecidos como sendo de maior
afluência de visitantes ao certame.------------------------------------------------------------------------------
--------A Câmara Municipal tomou conhecimento.-------------------------------------------------------

3 - ORDEM DO DIA--------------------------------------------------------------------------------------------

--------De seguida, passou-se à análise e apreciação dos demais assuntos constantes da Ordem do
Dia,  encontrando-se todos os  documentos  de suporte  infra referidos, arquivados no Sistema de
Gestão Documental  do município -  Processo n.º  2023/150.10.701/7,  junto à  Ordem do Dia da
presente reunião.---------------------------------------------------------------------------------------------------
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3.1 - APROVAÇÃO DAS ATAS N.ºS 5 E 6, DAS REUNIÕES DA CÂMARA MUNICIPAL
DE 17 E 22 DE FEVEREIRO DE 2023, RESPETIVAMENTE----------------------------------------

--------A Câmara Municipal sob proposta do Presidente da Câmara deliberou, por todos os
membros presentes, adiar a aprovação das atas n.ºs 31/2022 e 01/2023, 02/2023 e 03/2023, das
reuniões de 22 de dezembro de 2022 e de 5, 19 e 23 de janeiro de 2023, respetivamente, para a
próxima reunião, em virtude das mesmas não terem sido ainda concluídas e analisadas pelos
senhores vereadores.---------------------------------------------------------------------------------------------

--------Sobre o assunto, usou da palavra o vereador Francisco Rodrigues que interveio para solicitar
ao Presidente da Câmara para que “assim que as referidas atas se encontrem concluídas, sejam
antecipadamente  disponibilizadas,  permitindo-lhes  em tempo útil  fazer  uma leitura  mais  atenta
àqueles documentos escritos”.-----------------------------------------------------------------------------------

3.2 - ATRIBUIÇÃO DE SUBSÍDIOS------------------------------------------------------------------------

A) ENTIDADES--------------------------------------------------------------------------------------------------

A-1) ARCC - ASSOCIAÇÃO RECREATIVA CULTURAL CATRAIENSE ----------------------
-----------------------------------------------------------------------------------------------------------U.D.E.S.
-------- O Presidente da Câmara propôs à Câmara Municipal que, conforme solicitado pela entidade
oficiante, através do e-mail, registado no sistema de gestão documental do município, sob o número
o  número  3188,  de  01/03/2023,  atribua  à  Associação  Recreativa  e  Cultural  Catraiense, um
subsídio no montante total de 1.000,00 € (mil euros), sendo que 500,00 e (quinhentos euros) se
destinam a apoiar a realização do 16.º Passeio Rota da Água”, que teve lugar no passado dia
26/02/2023 e  os restantes  500,00 € (quinhentos euros)  como apoio à  realização de mais  uma
edição do BTT LAZER OH’rienta-te, que terá lugar no próximo dia 12 de março, no âmbito da
realização da Festa do Queijo’2023, mediante assinatura de protocolo nos termos do disposto no
Regulamento  Municipal  para  a  Concessão  de  Subsídios,  aprovado  por  deliberação  da  Câmara
Municipal de 1 de março de 2011. -----------------------------------------------------------------------------
--------Interveio  o  vereador  Nuno  Ribeiro  que  a  pedido  do  Presidente  da  Câmara  prestou  os
necessários  esclarecimentos  sobre  este  mesmo  assunto,  tendo  aproveitado  para  felicitar  a
Associação  Recreativa  Cultural  Catraiense  -  ARCC assim  como  todos  os  participantes,  pela
excelente organização de mais uma edição do Passeio TT - Rota da Água.-------------------------------
--------A Câmara Municipal após análise, deliberou nos termos do disposto na alínea u) do n.º
1 do art.º 33.º da Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro,  por unanimidade, aprovar a presente
proposta. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------
--------A presente despesa foi objeto de cabimento número 58683 e de compromisso número
61477. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------

A-2) GRUPO CORAL DE SANT‘ANA---------------------------------------------------------------------
-----------------------------------------------------------------------------------------------------------U.D.E.S.
--------O Presidente da Câmara propôs à Câmara Municipal que, conforme solicitado pela entidade
oficiante,  atribua  ao  Grupo  Coral  de  Sant´Ana,  um  subsídio  no  montante  de  400,00  €
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(quatrocentos euros), para fazer face a despesas decorrentes da sua colaboração durante a Gala do
Desporto  –  Época  Desportiva  2021-2022,  nomeadamente  aquelas  que  se  prendem  com  a
participação dos músicos da Orquestra Cultus Musicae no referido evento, mediante assinatura de
protocolo  nos  termos  do  disposto  no  Regulamento  Municipal  para  a  Concessão  de  Subsídios,
aprovado por deliberação da Câmara Municipal de 1 de março de 2011. ---------------------------------
-----------------Interveio o vereador Nuno Ribeiro que a pedido do Presidente da Câmara prestou os
necessários esclarecimentos sobre este mesmo assunto, deixando um especial agradecimento aos
músicos da Orquestra Cultus Musicae que como referiu “foram parte fundamental para a animação
e sucesso da Gala do Desporto de Oliveira do Hospital”.----------------------------------------------------
--------Pediu o uso da palavra o vereador Francisco Rodrigues que interveio para ressalvar que não
obstante  esta  proposta  ter  sido  formalizada  oralmente,  considera  que  a  mesma  deveria  ser
apresentada ao executivo camarário, em documento escrito, devidamente fundamentado.-------------
--------A Câmara Municipal após análise, deliberou nos termos do disposto na alínea u) do n.º
1 do art.º 33.º da Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro,  por unanimidade, aprovar a presente
proposta. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------
--------A presente despesa foi objeto de cabimento número 58682 e de compromisso número
61476. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------

B) OUTROS-------------------------------------------------------------------------------------------------------

B-1) PARTICIPAÇÃO DE SINISTRO – INDEMNIZAÇÃO------------------------------------------
-----------------------------------------------------------------------------------------------------------G.C.A.L.
--------Tendo presente a carta, registada no sistema de gestão documental, sob o número 16849, de
26/10/2022, sobre o assunto em epígrafe, o Presidente da Câmara propôs à Câmara Municipal que
delibere autorizar o pagamento à Sr.ª Maria de Fátima Cid Teles C. Garcia Campos, da importância
de 120,00 € (cento e vinte euros), a título de indemnização pelos danos causados na sua viatura, em
virtude de, no passado dia 19 de outubro de 2022, pelas 10:30 horas, enquanto circulava na estrada
junto ao parque do Mandanelho, ter passado com a roda do carro num “buraco” de uma caixa de
escoamento  de  águas  pluviais,  existente  naquela  via  e  que  naquele  momento  se  encontrava
completamente destapado, sem a respetiva tampa, tendo provocado a imobilização da viatura por
força do rebentamento do pneu dianteiro, do lado direito da viatura, porquanto o valor da franquia
do seguro de responsabilidade civil do município é muito superior ao reclamado.-----------------------
--------Ainda sobre este assunto, o Presidente da Câmara esclareceu que a exposição apresentada
pela  requerente  encontra-se  devidamente  fundamentada  pelos  serviços  da  Proteção  Civil,  que
confirma a ocorrência, tal como descrita, resultante da precipitação persistente e por vezes forte,
que caiu durante aquele dia.--------------------------------------------------------------------------------------
--------Usou da palavra o vereador Francisco Rodrigues que interveio referindo que “uma vez que
existe  uma  confirmação  escrita  da  ocorrência  em  causa,  solicitava  que  a  mesma  nos  fosse
facultada”.-----------------------------------------------------------------------------------------------------------
--------O Presidente da Câmara explicou que “a referida confirmação foi escrita pelo Eng.º José
Carlos Marques,  no relatório do documento de entrada,  referenciado em epígrafe,  pelo que iria
solicitar-lhe  que  a  transforme  num  documento  escrito  para  enviar  aos  senhores  vereadores,
conforme solicitado.-----------------------------------------------------------------------------------------------
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--------A Câmara Municipal após análise deliberou,  por unanimidade, aprovar a presente
proposta. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------
--------A presente despesa foi objeto de cabimento número 58684 e de compromisso número
61478. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------

C) AÇÃO SOCIAL----------------------------------------------------------------------------------------------

C.1) ATRIBUIÇÃO DE SUBSÍDIOS DE EMERGÊNCIA SOCIAL---------------------------------

C-1.1)  ATRIBUIÇÃO  DE  SUBSÍDIO  DE  EMERGÊNCIA  SOCIAL  AO  ABRIGO  DO
PROGRAMA   ATIVOSOCIAIS  ------------------------------------------------------------------------------
-----------------------------------------------------------------------------------------------------------U.D.E.S.
--------Tendo presente a informação social, sobre o assunto em epígrafe, registada no sistema
de gestão documental do município, sob o número 2990, de 01/03/2023, associada ao processo
número  2023/650.10.103/8,  a  Câmara  Municipal  sob  proposta  da  vereadora  Graça  Silva,
deliberou, por unanimidade, atribuir à ao Sr. António José Figueiredo Borges, um subsídio de
emergência social  ao abrigo do Programa ATIVOSociais, no valor de 650,00 € (seiscentos e
cinquenta  euros),  para  compensar  a  falta  de  recursos  económicos,  a  fim  de  que  possa
rapidamente  ver  restabelecido  o  seu  equilíbrio  social  e  financeiro,  em  contrapartida  da
realização de 148 horas de Trabalho Socialmente Útil, mediante a celebração de um acordo
entre a Câmara Municipal e aquele beneficiário.--------------------------------------------------------- 
--------A presente despesa foi objeto de cabimento número 58680 e de compromisso número
61474. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------

C-1.2)  ATRIBUIÇÃO  DE  SUBSÍDIO  DE  EMERGÊNCIA  SOCIAL  AO  ABRIGO  DO
PROGRAMA   ATIVOSOCIAIS  ------------------------------------------------------------------------------
-----------------------------------------------------------------------------------------------------------U.D.E.S.
--------Tendo presente a informação social, sobre o assunto em epígrafe, registada no sistema
de gestão documental do município, sob o número 2826, de 27/02/2023, associada ao processo
número  2023/650.10.103/7,  a  Câmara  Municipal  sob  proposta  da  vereadora  Graça  Silva,
deliberou,  por  unanimidade,  atribuir  à  D.ª  Cidália  Maria  de  Brito  Marques  Galvão,  um
subsídio de emergência social  ao abrigo do Programa ATIVOSociais, no valor de 500,00 €
(quinhentos  euros),  como  comparticipação  na  aquisição  de  uma  prótese  dentária,  para
reabilitação oral, a fim de que possa rapidamente ver restabelecido o seu equilíbrio social e
financeiro.----------------------------------------------------------------------------------------------------------
--------Considerando que a prestação deste apoio poderia ser objeto de um Acordo entre a
Câmara Municipal de Oliveira do Hospital e a beneficiária em causa, para a realização de
TSN – Trabalho Socialmente Necessário, a Câmara Municipal, face aos problemas de saúde
da Sr.ª Cidália Maria de Brito Marques Galvão, deliberou, por unanimidade, dispensá-la da
realização de Trabalho Socialmente Necessário.----------------------------------------------------------
--------A presente despesa foi objeto de cabimento número 58681 e de compromisso número
61475. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------

C-1.3) - ATRIBUIÇÃO DE SUBSÍDIO DE EMERGÊNCIA SOCIAL------------------------------
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-----------------------------------------------------------------------------------------------------------U.D.E.S.
--------Tendo  presente  a  informação  social,  registada  no  sistema  de  gestão  documental  do
município, sob o número 3056, de 01/03/2023, associada ao processo número 2023/650.10.103/9, a
vereadora Graça Silva propôs à Câmara Municipal que delibere atribuir ao agregado familiar da D.ª
Cindy da Rocha Mendes Nabais,  um subsídio de emergência social,  no montante de  250,00 €
(duzentos e cinquenta euros), para compensar a falta de recursos económicos, a fim de que possa
rapidamente ver restabelecido o seu equilíbrio social e financeiro, em contrapartida da realização de
57  horas  de  Trabalho  Socialmente  Útil,  mediante  a  celebração  de  um acordo  entre  a  Câmara
Municipal e aquela beneficiária.---------------------------------------------------------------------------------
--------A Câmara Municipal ao abrigo do artigo 23.º do Regulamento de Atribuição de Apoio
a  Agregados  Familiares  Carenciados  deliberou,  por  unanimidade,  aprovar  a  presente
proposta.-----------------------------------------------------------------------------------------------------------
--------A presente despesa foi objeto de cabimento número 58679 e de compromisso número
61473. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------

C-2) BANCO DE RECURSOS SOCIAIS DE OLIVEIRA DO HOSPITAL - AVALIAÇÃO
DE 2022------------------------------------------------------------------------------------------------------------
-----------------------------------------------------------------------------------------------------------U.D.E.S.
--------O Presidente da Câmara reportou-se ao Banco de Recursos Sociais de Oliveira do Hospital
dando conhecimento à Câmara Municipal que durante o ano de 2022 usufruíram de apoio alimentar
93 agregados familiares, beneficiários de ajuda alimentar do Banco de Recursos Sociais, dos quais
233 adultos e 61 crianças, o que perfaz um total de 294 pessoas apoiadas. Lembrou que este apoio é
consubstanciado na entrega de géneros alimentares e/ou de bens de primeira necessidade e ainda de
higiene pessoal, de acordo com a constituição do respetivo agregado familiar e/ou grau de carência
económica. Disse ainda tratar-se de “um procedimento habitual, à semelhança de anos transatos,
porém, durante o ano de 2022, para além destes beneficiários do Banco de Recursos Sociais, foram
ainda  entregues  bens  alimentares  de  forma  pontual  a  outras  famílias  mais  vulneráveis.  Neste
âmbito,  lembrou que  face à  conjuntura  económica  do  país,  no ano de 2022 não se  realizou a
tradicional recolha alimentar  no âmbito da “Pirâmide de Natal  Solidário”,  sendo que a maioria
destes produtos foi  adquirida pelo Município de Oliveira do Hospital e teve um  custo total  de
15.811,46 € (quinze mil, oitocentos e onze euros e quarenta e seis cêntimos). Deu nota que ainda
assim registaram-se algumas doações de bens alimentares através de campanhas realizadas pela
ESTGOH, pela Associação Desportiva OH Sports, pela Academia de Formação do Futebol Clube
de  Oliveira  do  Hospital  e  ainda  pela  BLC3.  Concluiu  agradecendo  assim  às  entidades  supra
identificadas,  pela  sua  sensibilidade  e  responsabilidade  social,  doando  bens  alimentares  que
recolheram no  âmbito  de  iniciativas  solidárias  e  que  entregaram ao  Município  de  Oliveira  do
Hospital a favor do Banco de Recursos Sociais de Oliveira do Hospital.---------------------------------
--------Ainda sobre este assunto, o Presidente da Câmara deu conhecimento à Câmara Municipal
que a empresa Transoliveira - Transporte de Mercadorias, Lda., com sede em Oliveira do Hospital,
comunicou a este município que pretende doar a quantia de 10.000,00 € (dez mil euros) a favor do
Banco de Recursos Sociais de Oliveira do Hospital, para aquisição de alimentos. Realçou que “esta
atitude é uma vez mais, a demonstração de que existem empresas e empresários com sensibilidade
social para com famílias que vivem com mais precariedade e mais necessidades”. Recordou que
“por razões de ordem legal, as doações efetuadas ao município, sejam a que nível for, devem ser
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objeto de deliberação de aceitação por parte da Câmara Municipal”, dando nota que, “assim sendo
este assunto será agendado para a próxima reunião da Câmara Municipal”.------------------------------
--------Tomou o uso da palavra a vereadora Graça Silva que interveio realçando que o Banco de
Recursos  Sociais  de  Oliveira  do  Hospital  é  um equipamento  de  resposta  social  solidária,  com
abrangência  concelhia,  e  funciona  como  serviço  de  apoio  imediato  e  direto  na  satisfação  de
necessidades  básicas  e  secundárias  de  famílias  e  indivíduos  sinalizados  pela  Rede  Social  do
Concelho, através da entrega de produtos de várias tipologias (roupa, géneros alimentares, calçado,
brinquedos, material didático, móveis, eletrodomésticos, entre outros), promovendo por essa via a
melhoria  das  suas  condições  de vida.  Neste  âmbito,  aproveitou  para  destacar  o  trabalho  social
desenvolvido por este importantíssimo equipamento social ao longo destes anos, congratulando-se
“pelo  excelente  trabalho  realizado  pelas  técnicas  do  Gabinete  de  Ação  Social  e  Saúde  deste
município, responsáveis pelo funcionamento do mesmo”. Aproveitou ainda para elogiar também o
empenho e dedicação de todos os voluntários,  que,  ao longo dos anos,  têm prestado um apoio
inexcedível na recolha de bens, muitas vezes no âmbito de iniciativas solidárias, a favor do Banco
de  Recursos  Sociais  de  Oliveira  do  Hospital,  garantindo  assim  uma  resposta  apropriada  e
personalizada  a  todos  os  que  recorrem  a  este  apoio  social,  no  caso  famílias  em  situação  de
vulnerabilidade social.---------------------------------------------------------------------------------------------
--------A Câmara Municipal tomou conhecimento.--------------------------------------------------------

3.3 - DIVISÃO DE PLANEAMENTO E GESTÃO DO TERRITÓRIO------------------------------

3.3.1 - OBRAS PARTICULARES-----------------------------------------------------------------------------

3.3.1.1 - LISTAGEM DE PROJETOS DEFERIDOS E INDEFERIDOS-----------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------D.P.G.T./DOC.2
--------A  Câmara  Municipal  tomou  conhecimento  dos  despachos  de  deferimento  e
indeferimento dos  processos  de  obras proferidos  pelo  Sr.  Vice-Presidente  da Câmara,  no
período compreendido entre 13 e 26 de fevereiro de 2023, no exercício das competências que
lhe foram delegadas pela câmara municipal, em reunião de 25 de outubro de 2021, conforme
listagem   que se anexa e que fica a fazer parte integrante desta ata.  -----------------------------------

3.3.1.2  -  PEDIDO  DE  ISENÇÃO  DO  PAGAMENTO  DE  TAXAS:  ASSOCIAÇÃO
DESPORTIVA NOGUEIRENSE - LICENCIAMENTO DE UMA EDIFICAÇÃO DE APOIO
À INSTALAÇÃO DESPORTIVA----------------------------------------------------------------------------
-----------------------------------------------------------------------------------------------------------D.P.G.T.
--------Tendo presente a informação, registada no sistema de gestão documental do município,
sob o número 2512, de 19/02/2023,  associada ao processo 2023/350.30.001/8, elaborada pelo
Chefe da Divisão de Planeamento e Gestão do Território, no seguimento do requerimento
apresentado  pela  entidade  identificada  em  epígrafe,  a  Câmara  Municipal  ao  abrigo  do
disposto na  alínea  a)  do  n.º  1  do  artigo  8.º  do  Regulamento  Geral  de  Taxas  Municipais,
deliberou, por unanimidade, isentar a Associação Desportiva Nogueirense do pagamento total
das taxas do projeto com processo de obras n.º 32/2023/135, que tem como propósito o pedido
de  Legalização  e  consequente  licenciamento  de  uma  edificação  de  apoio  às  instalações
desportivas, situada no Estádio de Santo António, freguesia de Nogueira do Cravo, concelho
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de Oliveira do Hospital, cuja operação urbanística incide sobre o prédio urbano descrito na
Conservatória  do  Registo  Predial  sob  n.º  2662,  inscrição  matricial  urbano  n.º  2490  da
freguesia de Nogueira do Cravo, no valor global de 1.427,43 € (mil, quatrocentos e vinte e sete
euros e quarenta e três cêntimos). Considerando que deste valor, foi pago no ato de entrega do
pedido  a  importância  de  130,39  €  (cento  e  trinta  euros  e  trinta  e  nove  cêntimos),
correspondente ao valor da taxa pela apreciação do projeto, mais foi deliberado autorizar a
sua devolução à Associação Desportiva Nogueirense.-----------------------------------------------------

3.4 - DIVISÃO DE INFRAESTRUTURAS E OBRAS MUNICIPAIS--------------------------------

3.4.1 - OBRAS MUNICIPAIS----------------------------------------------------------------------------------

3.4.1.1 - ATOS PRATICADOS AO ABRIGO DA ALÍNEA F), DO N.º1, DO ARTIGO 33.º,
DO ANEXO I DA LEI N.º 75/2013, DE 18 DE SETEMBRO, NA SUA ATUAL REDAÇÃO
(EMPREITADAS  DA  COMPETÊNCIA  DO  PRESIDENTE  DA  CÂMARA  PARA
CONHECIMENTO):--------------------------------------------------------------------------------------------

3.4.1.1.1  -  PRIMEIRA  SITUAÇÃO  DE  TRABALHOS  COMPLEMENTARES
EMPREITADA  DE  "REQUALIFICAÇÃO  E  REFUNCIONALIZAÇÃO  DO  COLÉGIO
BRÁS GARCIA DE MASCARENHAS E DA CASA DA CULTURA - REQUALIFICAÇÃO
TÉRMICA DA CASA DA CULTURA"---------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------D.I.O.M./DOC.3
--------Na  sequência  da  apresentação,  em  02/01/2023,  por  parte  da  entidade  executante  da
empreitada  em  epígrafe,  Irmãos  Lopes  &  Cardoso,  Lda.,  de  uma  proposta  de  trabalhos
complementares na empreitada em epígrafe, o Presidente da Câmara deu conhecimento à Câmara
Municipal que de acordo com o constante da Informação Técnica, registada no sistema de gestão
documental  do  município,  sob  o  número  2264,  de  14/02/2023,  associada  ao  processo  número
2023/300.10.001/21, e por seu Despacho  exarado em 01/03/2023,  conforme documento que se
anexa e que fica a fazer parte integrante desta ata, autorizou no uso da competência que lhe foi
delegada por deliberação da Câmara Municipal, em reunião realizada a 25 de outubro de 2021, a
execução  da  primeira  situação  de  trabalhos  complementares  para  suprimento  de  erros  e
omissões no projeto inicial da empreitada de “Requalificação e Refuncionalização do Colégio
Brás Garcia de Mascarenhas e da Casa da Cultura – Requalificação Térmica da Casa da
Cultura”, executada pela empresa supra identificada, e que não podem ser separados por razões
técnicas da  empreitada inicial,  cuja espécie e  preços unitários são os  constantes do Mapa de
Trabalhos anexo à referida informação,  pelo valor total de 8.066,62 € (oito mil, sessenta e seis
euros e sessenta e dois cêntimos), acrescido de IVA à taxa legal em vigor,  com um  prazo de
execução de 10 (dez) dias.---------------------------------------------------------------------------------------
--------Mais  informou que  nos  termos do  referido  Despacho,  aprovou igualmente  a  minuta  de
contrato,  anexa  à  informação  supra  identificada,  para  execução  da  primeira  situação  de
trabalhos complementares  na empreitada de  “Requalificação e Refuncionalização do Colégio
Brás Garcia de Mascarenhas e da Casa da Cultura – Requalificação Térmica da Casa da
Cultura”,  formalizada  entre  as  partes  através  do  Contrato  com o  n.º  28/2021),  decorrente  do
procedimento 2021_CPE_07.------------------------------------------------------------------------------------
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--------A Câmara Municipal tomou conhecimento.------------------------------------------------------

3.4.1.1.2 - EMPREITADA DE "EXPANSÃO SUL DA ZONA INDUSTRIAL DE OLIVEIRA
DO HOSPITAL" - CEDÊNCIA DE PARCELA DE TERRENO PARA INTEGRAÇÃO NO
DOMÍNIO PÚBLICO MUNICIPAL - P17 A--------------------------------------------------------------
-----------------------------------------------------------------------------------------------------------D.I.O.M.

--------No âmbito do processo de constituição da operação urbanística de iniciativa municipal
designada por “Expansão Sul da Zona Industrial de Oliveira do Hospital” e à execução da
empreitada  relativa  às  respetivas  infraestruturas,  o  Presidente  da  Câmara  apresentou  à
Câmara Municipal a seguinte proposta de cedência de parcela de terreno para integração no
domínio público municipal – P17 A, registada no sistema de gestão documental sob o número
1769, de 27/02/2023, associada ao processo número 2022/300.10.003/1,  cujo teor a seguir se
transcreve na íntegra, para todos os efeitos legais:--------------------------------------------------------

--------“Considerando que para  concretização do investimento  referente  à  ampliação  da  Zona
Industrial  de  Oliveira  do  Hospital  foram adquiridas  várias  parcelas  de  terreno  que  pela  sua
natural e inevitável configuração implicam que os prédios - compostos pelas áreas sobrantes –
fiquem encravados e por conseguinte sem acesso à via pública, impõe-se a criação de um acesso a
tais propriedades (adjacentes à Zona Industrial) através do qual, inclusivamente, passará o coletor
de saneamento.-----------------------------------------------------------------------------------------------------
--------Deste modo, para efeitos de criação do mencionado acesso, revela-se necessária a cedência
de parcela de terreno com área de 790,00 m2, a desanexar do prédio inscrito na matriz predial
rústica  sob  o  artigo  1538  da  União  de  Freguesias  de  Oliveira  do  Hospital  e  São  Paio  de
Gramaços, que provém do artigo 620 da extinta freguesia de São Paio de Gramaços, descrito na
Conservatória do Registo Predial de Oliveira do Hospital sob o n.º 1155/20191106, sito à Quinta
da Mata, inscrito e descrito a favor de IMOPRÍNCIPE, S.A., com o número de identificação de
pessoa coletiva n.º  509444075,  com sede na Avenida Sidónio Pais,  n.º  26 R/C-Esq.,  1050-215
Lisboa.--------------------------------------------------------------------------------------------------------------
--------Assim,  dada  a  necessidade  premente  de  o  Município  tomar  posse  da  referida  parcela,
atendendo  a  que  os  trabalhos  se  encontram  em  curso,  e  alcançado  acordo  com  a  referida
proprietária, proponho que a Câmara Municipal delibere:-------------------------------------------------
--------1. Aceitar a área cedida, bem como a sua imediata integração no domínio público de

circulação municipal;--------------------------------------------------------------------------------------------

--------2. Autorizar o pagamento de indemnização devida à proprietária pela privação da parcela

de terreno supra referida, bem como pelo abate, no âmbito da execução dos trabalhos, de 12

(doze) castanheiros, no valor global de  8.030,00 € (oito mil e  trinta euros) -  correspondendo

5.530,00 € (cinco mil quinhentos e trinta euros) à área cedida e 2.500,00€ (dois mil e quinhentos

euros) aos castanheiros – mediante a condição de ser celebrado o respetivo contrato promessa de

compra e venda.---------------------------------------------------------------------------------------------------

--------O processo encontra-se constituído por:-------------------------------------------------------------

--------a) Uma caderneta predial referente ao artigo matricial 1538 da União das Freguesias de

Oliveira do Hospital e São Paio de Gramaços;--------------------------------------------------------------

--------b)  Uma  descrição  predial  com  o  n.º  1155/20191106  da  Freguesia  de  São  Paio  de

Gramaços, e--------------------------------------------------------------------------------------------------------

--------c) Uma planta de localização.”------------------------------------------------------------------------
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--------Depois  de  analisar,  a  Câmara  Municipal  deliberou,  por  unanimidade,  aprovar  a
presente proposta nos seus precisos termos e fundamentos.---------------------------------------------

3.5 - ASSUNTOS PARA CONHECIMENTO--------------------------------------------------------------

3.5.1 - MAPA DE TRANSPORTES---------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------U.D.E.S./DOC.4
--------A Câmara Municipal tomou conhecimento dos despachos de deferimento dos pedidos
de  cedência  de  transportes,  proferidos  pelo  Sr.  Presidente  da  Câmara,  no  período
compreendido entre 14 e 27 de fevereiro de 2023, no exercício das competências que lhe foram
delegadas pela câmara municipal, em reunião de 25 de outubro de 2021, conforme mapa que
se anexa e que fica a fazer parte integrante desta ata----------------------------------------------------

4 - ASSUNTOS DOS SENHORES VEREADORES------------------------------------------------------

4.1 - INTERVENÇÃO DO VEREADOR NUNO OLIVEIRA------------------------------------------

4.1.1 - RECOLHA DE RESÍDUOS TÊXTEIS – INFORMAÇÃO-------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------U.D.E.S./DOC.5
--------No que ao domínio do Ambiente e Sustentabilidade diz respeito e na sequência do protocolo
de  colaboração  celebrado  com a  empresa  H.  Sarah –  Trading,  Lda,  o  vereador  Nuno Oliveira
apresentou  à  Câmara  Municipal  a  informação  dos  serviços,  registada  no  sistema  de  gestão
documental  do  município,  sob o  número,  2088,  de  10/02/2023,  associada  ao  processo  número
2019/710.10.002/2, relativa ao balanço da recolha de resíduos têxteis no Município de Oliveira do
Hospital no ano de 2022, documento que se anexa e que fica a fazer parte integrante desta ata  .  -
--------Ainda no uso da palavra o vereador Nuno Oliveira fez assim saber que, durante o ano de
2022,  foram  recolhidos  12.999  kg  de  resíduos  têxteis  no  concelho,  o  que  resulta  numa
comparticipação para o Município de  649,95 € (seiscentos e quarenta e nove euros e noventa e
cinco cêntimos), que reverte para o Banco de Recursos de Oliveira do Hospital, sendo que, desta
quantidade de resíduos, 61% dos resíduos foram para reutilização/doação (7.920 kg), 24% para
reciclagem têxtil (3.150 kg), 1% para reciclagem diversa (190 Kg) e 13% para destruição (1750
Kg). Deu igualmente a saber que, durante o ano de 2022, através da implementação deste projeto e
com o correto encaminhamento dos resíduos têxteis, o Município de Oliveira do Hospital desviou
do aterro sanitário 11,26 ton de resíduos,  o que perfaz uma redução de 46,80 ton CO2 para a
atmosfera,  o  que  também permitiu  uma redução  nos  encargos/na  faturação  com a  recolha  e  o
transporte de resíduos sólidos urbanos. Concluiu realçando que comparativamente a anos anteriores
pode constatar-se que o ano 2018 foi o que apresentou a maior quantidade de resíduos recolhidos.
Realçou que este número deve-se aos têxteis triados nas campanhas de solidariedade dos incêndios
de outubro de 2017, que quando não se encontram em condições de utilização, são encaminhados
para reciclagem. Salientou ainda que no que se reporta aos últimos quatro anos, verifica-se um
decréscimo da quantidade de resíduos recolhidos no  concelho. Concluiu dando nota que desde o
início deste projeto, o Município de Oliveira do Hospital desviou cerca de 190 toneladas de resíduos
diretamente de aterro e  reverteu para o Banco de Recursos Sociais um valor de 10.135,35 € (dez
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mil, cento e trinta e cinco euros e trinta e cinco cêntimos), para a compra de bens essenciais, com
vista a suprir as necessidades de famílias carenciadas do concelho.----------------------------------------
--------A Câmara Municipal tomou conhecimento.--------------------------------------------------------

4.1.2 - INFORMAÇÕES DIVERSAS-------------------------------------------------------------------------
-----------------------------------------------------------------------------------------------------------G.C.A.L.
--------O vereador Nuno Oliveira no uso da palavra deu conhecimento à Câmara Municipal das
atividades desenvolvidas pela Equipa do Serviço  Municipal de  Proteção Civil  do Município de
Oliveira do Hospital, no período de tempo que decorreu entre a última reunião e o dia de hoje. Fez
assim saber que, no âmbito da Proteção Civil, a Equipa do Serviço Municipal de Proteção Civil do
Município  de  Oliveira  do  Hospital,  neste  período,  cedeu  todo  o  apoio  logístico e  o  auxílio
necessários   na definição dos locais de condicionamento de trânsito dos Desfiles de Carnaval de
Seixo da Beira e Lagares da Beira; procedeu à realização de uma Vistoria Técnica Operacional ao
Parque de Campismo de São Gião, associada ao Evento Musical “AREA51”, que se vai realizar no
próximo  dia  5  de  março,  tendo  ainda  marcado  presença  em diversas  reuniões  de  preparação/
organização do evento “Festa do Queijo da Serra da Estrela de Oliveira do Hospital”. Neste âmbito
deu igualmente a saber que a  Equipa do Serviço  Municipal de  Proteção Civil  do Município de
Oliveira do Hospital, no passado dia 01/03/2023, deslocou-se à freguesia de Mira,  para marcar
presença nas comemorações do Dia da Proteção Civil, efeméride instituída com a finalidade de
prestar  tributo a  todos os  agentes de proteção civil  e  promover a  reflexão e o  diálogo sobre a
problemática dos riscos a que territórios e populações estão sujeitos e o papel dos cidadãos no
esforço coletivo de criação de comunidades mais resilientes.-----------------------------------------------
--------O vereador Nuno Oliveira fez ainda saber que no que se refere ao domínio da Defesa e da
Floresta,  durante  as  últimas  semanas  o  Município  de  Oliveira  do  Hospital,  em  termos  de
beneficiação  da  rede  viária  florestal,  efetuou  diversas  intervenções  nas  seguintes  freguesias:
Freguesia de São Gião; União das Freguesias de Ervedal da Beira e Vila Franca da Beira; União das
Freguesias de Oliveira do Hospital e São Paio de Gramaços e União das Freguesias de Penalva de
Alva e São Sebastião da Feira. Fez igualmente referência aos trabalhos de limpeza de bermas nas
seguintes freguesias Freguesia de Bobadela (Limpeza de Bermas e Valetas de Estrada); Freguesia
de Lagares da Beira (Limpeza de Bermas e Valetas de Estrada); Freguesia de Meruge (Limpeza de
Bermas  e  Valetas  Caminhos  Florestais);  União  das  Freguesias  de  Lagos  da  Beira  e  Lajeosa
(Limpeza de Bermas e Valetas de Estrada) e União das Freguesias de Oliveira do Hospital e São
Paio de Gramaços (Limpeza de Bermas e Valetas de Estrada).  Já  no que se refere a Ações de
Silvicultura Preventiva disse que foi efetuada uma ação de limpeza da  envolvente ao Açude da
Ribeira. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------
--------Ainda sobre este assunto e no que se refere à participação da Equipa do Serviço Municipal
de  Proteção Civil do Município de Oliveira do Hospital em reuniões, o vereador Nuno Oliveira
informou que  os técnicos do Gabinete  de Proteção Civil  e  Defesa da Floresta,  desta  autarquia,
participaram nas seguintes reuniões:----------------------------------------------------------------------------
--------- Dia 23/02/2023 - Reunião, promovida pelo ICNF - Instituto da Conservação da Natureza e
das  Florestas,  I.P. e  pela  Direção-Geral  do Território  (DGT),  com a  presença  dos técnicos  do
Gabinete Técnico Florestal do Município e da CAULE, realizada nesta Câmara Municipal, que teve
como objetivo a Preparação da Elaboração de Operação Integrada de Gestão da Paisagem (OIGP);-
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--------Dia  24/02/2023  -  Reunião  Técnica  do  Sistema  de  Gestão  Integrada  de  Fogos  Rurais
(SGIFR) da Sub-Região de Coimbra, realizada em Soure, com a seguinte Ordem de Trabalhos:-----
--------1  -  Para  esta  reunião  pretende-se  avançar  com a  apresentação  à  comissão  em formato
estabilizado das fichas:-------------------------------------------------------------------------------------------
--------1.2.1.1 - Gestão agregada de territórios rurais (ICNF);----------------------------------------------
--------1.2.3.2 - Aumento da remuneração dos proprietários florestais (OPF);---------------------------
--------2.1.1.2 - Gestão da paisagem e remuneração dos serviços dos ecossistemas (ICNF);----------
--------2  -  Estabilizar  o  documento  do  PSA  ao  nível  das  metas  e  do  diagnóstico  inscrito  no
documento.---------------------------------------------------------------------------------------------------------
--------3 - Apresentação modelo PME;-------------------------------------------------------------------------
--------4 – Estabelecer calendário de fecho de PSA.---------------------------------------------------------
--------Dia 27/02/2023 - Acompanhamento do Sr. Presidente da Câmara na receção aos elementos
do Núcleo de Proteção do Ambiente (NPA) da Guarda Nacional Republicana (GNR) que durante os
dias 27, 28 de fevereiro e 1 de março, percorreram as Zonas de Atuação (ZA) do Município de
Oliveira do Hospital, por forma a efetuar a 1.ª fiscalização no âmbito do Decreto-Lei n.º 82/2021 -
Ações de Sinalização/Sensibilização de Defesa da Floresta Contra Incêndios Rurais.------------------
--------A Câmara Municipal tomou conhecimento.--------------------------------------------------------

4.2 - INTERVENÇÃO DA VEREADORA GRAÇA SILVA--------------------------------------------

4.2.1 – EDUCAÇÃO----------------------------------------------------------------------------------------------

4.2.1.1 - INFORMAÇÕES DIVERSAS----------------------------------------------------------------------
------------------------------------------------------------------------------------------------------------U.D.E.S.
--------A vereadora Graça Silva congratulou-se pelo facto de  “depois de dois anos de paragem
devido à pandemia, o desfile de Carnaval organizado pelo Agrupamento de Escolas de Oliveira do
Hospital este ano ter voltado a percorrer as ruas da cidade, sob o tema “A Magia da Disney”. Fez
assim saber que este corso carnavalesco contou com a participação de cerca de 1.500 participantes,
entre alunos e adultos acompanhantes de todas as escolas e instituições do concelho que desfilaram
pelas ruas de Oliveira do Hospital  com diversos carros alegóricos alusivos a algumas das mais
populares figuras do imaginário infantil da Disney,  dando  brilho, cor e vida à cidade.  Concluiu
felicitando o Agrupamento de Escolas de Oliveira do Hospital por dar continuidade a esta iniciativa,
assim como todos os intervenientes pela participação e trabalho realizado, frisando que “o Desfile
de Carnaval dos alunos do Agrupamento de Escolas de Oliveira do Hospital é sempre aguardado
com enorme expetativa pela comunidade, sendo já um dos grandes eventos mobilizadores culturais
de Oliveira do Hospital”.------------------------------------------------------------------------------------------
--------Interveio o Presidente da Câmara que subscreveu as palavras da vereadora Graça Silva,
destacando e enaltecendo o trabalho do Agrupamento de Escolas de Oliveira do Hospital e das IPSS
do concelho, com respostas na área da Educação, na realização deste desfile de Carnaval, que como
referiu,  “pintou  a  cidade  de  cor,  de  brilho  e  de  muita  alegria,  dando uma  grande  vitalidade  /
vivacidade à cidade e que em seu entender serviu de bom prenuncio para os eventos de Carnaval do
próximo fim de semana nas freguesias de Lagares da Beira e Seixo da Beira”. Felicitou assim todas
as entidades participantes, particularmente o  Agrupamento de Escolas de Oliveira do Hospital e
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IPSS do concelho, “pela capacidade de organização e mobilização de todos os intervenientes neste
corso carnavalesco coletivo que deu cor e vida à cidade”.---------------------------------------------------
--------A Câmara Municipal tomou conhecimento.--------------------------------------------------------

4.2.2 – CULTURA------------------------------------------------------------------------------------------------

4.2.2.1 - INFORMAÇÕES DIVERSAS----------------------------------------------------------------------

--------A vereadora Graça Silva felicitou as entidades organizadoras dos festejos de Carnaval das
freguesias de Lagares da Beira e de Seixo da Beira, pelo empenho e preocupação constante em
manterem os hábitos e  tradições carnavalescas através da realização dos tradicionais Corsos de
Carnaval,  que  ocorrerão  no  domingo  em Seixo  da  Beira  e  na  terça-feira  e  Lagares  da  Beira,
dinamizando as suas localidades.--------------------------------------------------------------------------------
--------A Câmara Municipal tomou conhecimento.--------------------------------------------------------

4.2.3 – TURISMO-------------------------------------------------------------------------------------------------

4.2.3.1  -  FESTA  DO QUEIJO  SERRA  DA  ESTRELA DE OLIVEIRA  DO HOSPITAL:
"SEMANA DA GASTRONOMIA"--------------------------------------------------------------------------
------------------------------------------------------------------------------------------------------------U.D.E.S.
--------A vereadora Graça Silva deu conhecimento à Câmara Municipal que entre 6 e 12 de março
irá decorrer mais uma edição da Semana da Gastronomia, promovida no âmbito da Festa do Queijo
Serra da Estrela de Oliveira do Hospital, que se realizará no fim de semana de 11 e 12 de março.
Ressaltou  que  o  objetivo  é  colocar  à  mesa  e  no  centro  das  atenções  os  melhores  sabores  do
concelho, promovendo a gastronomia local, que poderá ser saboreada nos 21 restaurantes aderentes,
espalhados de norte a sul do concelho de Oliveira do Hospital, e que se encontram devidamente
identificados com selo próprio e um pendão. Fez assim saber que, todos os dias, no período de 6 a
12 de março, ocuparão lugar de destaque à mesa os produtos genuínos e que distinguem o concelho
de  Oliveira  do  Hospital  entre  os  quais:  o  borrego  criado  neste  concelho  da  Beira  Serra,
confecionado nas  diversas  formas  tipicamente  locais;  o  arroz  de  suã;  os  torresmos  serranos;  a
feijoada dos pastores; o arroz de fressura de borrego ou a tibornada de bacalhau. Recordou, porém,
que durante aquele período poderão ainda ser degustados os enchidos acompanhados pelo vinho do
Dão e ainda o Queijo Serra da Estrela DOP. Já entre as sobremesas destacou a tigelada e o requeijão
com  doce  de  abóbora  ou  mel.  Concluiu  convidando  assim  todos  os  presentes  a  visitarem  os
restaurantes  aderentes  para  provar  os  sabores  autênticos  e  genuínos  desta  região,  como forma
também de os ajudar na divulgação destas iguarias que são a identidade do concelho de Oliveira do
Hospital.------------------------------------------------------------------------------------------------------------
--------Ainda no que se refere à Festa do Queijo Serra da Estrela de Oliveira do Hospital, que se
realizará no fim de semana de 11 e 12 de março, a vereadora Graça Silva realçou o esforço que o
Município de Oliveira do Hospital está a fazer para manter o nível do evento, preparando uma
programação diversa em colaboração com todos os parceiros envolvidos neste certame. Terminou
sublinhando que  “todos  nós  estamos  imbuídos em procurar  inovar,  feira  após  feira,  iniciativas
culturais e desportivas que surpreendam todos aqueles que visitarem Oliveira do Hospital durante a
realização da Festa do Queijo Serra da Estrela”. -------------------------------------------------------------
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--------A Câmara Municipal tomou conhecimento.-------------------------------------------------------

4.2.3.2 - BTL 2023 – INFORMAÇÃO-----------------------------------------------------------------------

--------A vereadora Graça Silva informou o executivo camarário que o que tinha a dizer sobre a
participação do Município de Oliveira do Hospital na BTL já disse no período Antes da Ordem do
Dia, no seguimento da intervenção do Sr. Presidente da Câmara sobre este mesmo assunto.--------- 
--------A Câmara Municipal tomou conhecimento.-------------------------------------------------------

4.2.3.3 - INFORMAÇÕES DIVERSAS----------------------------------------------------------------------

--------A vereadora Graça Silva informou que nada tinha a registar neste ponto da Ordem do Dia.- -

4.3 - INTERVENÇÃO DO VEREADOR NUNO RIBEIRO--------------------------------------------

4.3.1 - MUNICÍPIO AMIGO DO DESPORTO------------------------------------------------------------
-----------------------------------------------------------------------------------------------------------U.D.E.S.
--------O  vereador  Nuno Ribeiro  deu  conhecimento  ao  executivo  que  a  Câmara  Municipal  de
Oliveira do Hospital foi distinguida com o galardão de “Recomendada” no concurso do Programa
Municipal  de  Desporto  para  Todos,  promovido  pela  Cidade  Social,  no  âmbito  do  Programa
Município  Amigo  do  Desporto.  Realçou  que  “este reconhecimento  atribuído  ao  Município  de
Oliveira do Hospital diz respeito ao Programa Municipal “mOHve Te”, de promoção da vida ativa e
saudável, e foi entregue numa cerimónia realizada no passado dia 17 de fevereiro, em Mealhada.
Explicou  que  “a  distinção  arrecadada  surge  na  sequência  da  candidatura  apresentada  por  este
município ao “Programa Municipal de Desporto para Todos 2023”, na categoria de municípios com
um número total de habitantes entre os 20 mil e os 50 mil habitantes, cuja atribuição resulta do
apuramento de uma votação feita pelas entidades promotoras do concurso e por representantes de
outros “Municípios Amigos do Desporto”. Clarificou que “basicamente cada um dos municípios
apresenta os seus programas e entre todos é feita depois uma votação, em que, neste caso, Oliveira
do  Hospital  foi  então  distinguido  com  este  reconhecimento  por  recomendar  a  importância  do
“Programa mOHve-te”, bem como as boas práticas que promove e fomenta junto da população de
Oliveira do Hospital. Congratulou-se assim por este reconhecimento, que como referiu, é partilhado
com  todas  as  associação/  instituições  e  ainda  com todos  os  parceiros  que  contribuem  para  a
realização do “Programa mOHve-te”. Por fim recordou que no âmbito “Programa mOHve-te” são
ainda exemplos as ações, “mOHve-te no Verão”, “mOHVE-te por Valores”, “mOHve-te no Natal”
e o “mOHve-te na Água” e ainda a iniciativa “mOHve-te em Casa” que foi desenvolvida durante a
pandemia provocada pela COVID-19.--------------------------------------------------------------------------
--------A Câmara Municipal tomou conhecimento.-------------------------------------------------------

4.3.2 – INFORMAÇÕES DIVERSAS------------------------------------------------------------------------
-----------------------------------------------------------------------------------------------------------U.D.E.S.
--------O  vereador  Nuno  Ribeiro  deu  conhecimento  à  Câmara  Municipal  que  no  âmbito  do
Programa de “Desporto para Todos”, que tem vindo a obter alguns reconhecimentos, o Pelouro do
Desporto desta autarquia, através da participação da Técnica, professora Rita Firmino, continua a
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colaborar com o CLDS, no âmbito da sua atividade "+ VIDA", promovendo atividades físicas à
população idosa, Neste âmbito deu conhecimento ao executivo das datas relativas às atividades a
realizar durante o mês de abril, nas seguintes localidades:--------------------------------------------------
--------Alvôco das Várzeas: 24 de abril - 14h30--------------------------------------------------------------
--------Seixas; Póvoa de São Cosme e Felgueira Velha: 19 de abril - 14h30-----------------------------
--------Vilela e Vila Pouca da Beira: 26 de abril - 14h30----------------------------------------------------
--------Andorinha e Meruge: 21 de abril - 14h30-------------------------------------------------------------
--------Carvalha: 17 de abril - 14h30---------------------------------------------------------------------------
--------Chão Sobral e Gramaça: 28 de abril - 14h30.---------------------------------------------------------
--------Ainda no uso da palavra o vereador Nuno Ribeiro informou a Câmara Municipal que estão a
decorrer as inscrições para mais um Curso de Nadador Salvador, a realizar em Oliveira do Hospital.
Fez assim saber  que  as  condições  de  acesso e  inscrições  estão disponíveis  online no endereço
eletrónico:  https://www.ans-delfins.com/formacao/nadadorsalvador.  Deu  igualmente  a  saber  que
este curso decorrerá em Oliveira do Hospital, entre 2 de maio e 7 de junho, nas Piscinas Municipais.
Concluiu realçando que é mais um desafio para os jovens que queiram participar nesta formação,
que confere habilitação técnica a profissionais com elevada procura, sobretudo na época balnear.- - -
--------No decorrer da sua intervenção o vereador Nuno Ribeiro deu ainda conhecimento à Câmara
Municipal que, nos próximos dias 8 e 9 de março, o Município de Oliveira do Hospital volta a
desafiar a comunidade a comemorar o “Dia da Mulher” da melhor forma, convivendo e cuidando da
sua saúde. Fez assim saber que neste âmbito estão previstas as seguintes atividades: ------------------
--------Dia 8: Durante o dia - Dia aberto nos Ginásios aderentes (Rd Sports e Total Fit); à noite
haverá aula gratuita de Hidroginástica – com a colaboração do Clube de Caça e Pesca de Oliveira
do Hospital.---------------------------------------------------------------------------------------------------------
--------Dia 9 – No largo Ribeiro do Amaral haverá uma aula de aeróbica e Zumba aberta a todos.---
--------Para terminar o vereador Nuno Ribeiro aproveitou para felicitar o CGOH Acrobática, pela
excelente organização de mais uma edição da Gala de Ginástica. Deu nota que este evento contou
com a  presença de muito público, que apreciou a beleza e a espetacularidade de todas as atletas,
enchendo o Pavilhão da Escola da Cordinha (AEOH). Concluiu felicitando a direção, treinadores,
atletas e seus familiares, pelo notável trabalho realizado no âmbito desta iniciativa.--------------------
--------O vereador Nuno Ribeiro aproveitou ainda para informar que, no âmbito da Festa do Queijo
Serra da Estrela de Oliveira do Hospital, irão também realizar-se algumas iniciativas desportivas,
destacando como exemplo as seguintes atividades: “BTT LAZER OH’rienta-te”, uma iniciativa da
Associação Recreativa e Cultural Catraiense – BTT Lazer; o 2.º Torneio PADEL, que terá lugar na
localidade de Lajeosa; o 1.º Torneio de Ténis da Amizade de Hóquei em Patins, organizado pela
Associação OH Sports e  ainda o 1.º  Torneio de Ténis Festa do Queijo,  do Clube de Ténis  de
Oliveira do Hospital.----------------------------------------------------------------------------------------------
--------Pediu o uso da palavra o vereador Francisco Rodrigues, que interveio congratulando-se pela
realização do Curso de Nadador Salvador, fazendo votos de que “este ano a época balnear se realize
com normalidade, sem os problemas que ocorreram no ano transato”, uma vez que, na sua opinião,
“a Câmara Municipal está a realizar o trabalho que deve ser feito neste âmbito”. -----------------------
--------Ainda  no  uso  da  palavra  o  vereador  Francisco  Rodrigues  referindo-se  ao  Programa
Município Amigo do Desporto, aproveitou para questionar o vereador Nuno Ribeiro relativamente
ao ponto de situação da empreitada dos balneários do Estádio Municipal, por constatar que uma vez
que já foi aberto o respetivo procedimento, ainda nada foi feito até à data, deduzindo assim que
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alguma coisa se esteja a passar com esse processo. Face ao exposto disse pretender saber “qual o
ponto de situação deste procedimento e por que razão ainda não avançou”.----------------------------- 
--------Em  resposta,  o  Presidente  da  Câmara  e  o  vereador  Nuno  Ribeiro  informaram  que  a
continuidade deste procedimento está para breve, tendo o Presidente da Câmara dando nota que na
próxima reunião de Câmara dará informação mais detalhada quanto ao ponto de situação deste
procedimento. Adiantou, porém, que “o processo teve avanços em termos de implantação da obra e
está a ser elaborada informação técnica e jurídica para ser executado o respetivo contrato programa
e criar aquelas infraestruturas, cuja obra já deveria efetivamente estar em marcha, não fossem certas
situações  que,  entretanto,  surgiram e  que  condicionaram o desenvolvimento do projeto criando
dificuldades no cumprimento daquilo que era a intenção inicial do executivo em permanência e que
era,  neste  momento ter a  obra concluída e ao serviço de todos aqueles  que utilizam o Estádio
Municipal”.---------------------------------------------------------------------------------------------------------
--------O  vereador  Nuno Ribeiro  retomou  o  uso  da  palavra  para  acrescentar  que  “no  caso  da
empreitada dos balneários do Estádio Municipal,  para além do início da obra,  importa também
assegurar  que  após  o  início  das  mesmas,  e  havendo  jogos  de  competição,  os  atletas  fiquem
condignamente  instalados  para  que  se  possam  equipar”.  Relativamente  ao  Curso  de  Nadador
Salvador  realçou  a  importância  da  continuidade  desta  formação,  ressalvando,  no  entanto,  a
relevância e o esforço de todos para que esta informação chegue a todos os jovens que possam
inscrever-se no curso, uma vez que é exigido um número mínimo de 15 participantes para que o
curso  se  possa  realizar  e  assim assegurar  condições  de  segurança,  quer  nas  praias  fluviais  do
concelho, quer nas piscinas municipais”.----------------------------------------------------------------------
--------A Câmara Municipal tomou conhecimento.-------------------------------------------------------

--------APROVAÇÃO DA ATA EM MINUTA-------------------------------------------------------------

--------De acordo com o disposto no n.º 3 do artigo 57.º da Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro, na
sua atual redação, a Câmara Municipal deliberou,  por unanimidade, aprovar a presente ata em
minuta.---------------------------------------------------------------------------------------------------------------

--------CONCLUSÃO DA ATA--------------------------------------------------------------------------------

--------E não havendo mais assuntos a tratar, foi pelo Senhor Presidente da Câmara encerrada a
reunião, pelas doze horas  ,   da qual para constar se lavrou a presente ata, que vai ser devidamente
assinada pelo Sr. Presidente da Câmara. E eu, João Manuel Nunes Mendes, a redigi e subscrevi. ----

O Presidente da Câmara Municipal

José Francisco Tavares Rolo

21

[Assinatura 
Qualificada] José 
Francisco Tavares Rolo

Assinado de forma digital por 
[Assinatura Qualificada] José 
Francisco Tavares Rolo 
Dados: 2023.07.05 16:00:57 +01'00'



REUNIÃO ORDINÁRIA

PÚBLICA DE 02 DE MARÇO DE

DOIS MIL E VINTE E TRÊS

M U N I C Í P I O  D E  O L I V E I R A  D O  H O S P I T A L

C Â M A R A  M U N I C I P A L

O Diretor de Departamento de Administração Geral e Finanças

João Manuel Nunes Mendes*

22

[Assinatura 
Qualificada] João 
Manuel Nunes Mendes

Assinado de forma digital por 
[Assinatura Qualificada] João 
Manuel Nunes Mendes 
Dados: 2023.07.05 16:11:41 
+01'00'


